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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  14 del mese FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Ambiente 

Partecipa con funzioni di segretario: Giuseppe Cutrullà 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P  DA REMOTO 

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

4 CONSOLE Domenico Componente P P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente P P  DA REMOTO 

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 FATELLI Elisa Componente A A   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente P P   

10 TUCCI Danilo Componente P P   

11 CURELLO Antonio Componente A A/P  ENTRA 16:00 

12 POLICARO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A A/P  DA REMOTO entra 16:00 

14 COMITO Pietro Componente A A   

15 PUGLIESE Laura Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A A/P  DA REMOTO entra 16:20 

17 FRANZE’ Katia Componente A P  DA REMOTO 

18 RUSSO Giuseppe Componente A A  COLLOCA 

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

              IL   PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

              Maria C. Corrado                  Giuseppe Cutrullà   
  



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente, apre i lavori in seconda convocazione, poiché in prima non vi era la presenza del 

numero legale. 

Prima di procedere con l’OdG, il Presidente chiede all’aula se vi sono pregiudiziali, ma non ve ne 

sono e quindi si passa all’OdG ed ad una serie di Comunicazioni che il Presidente da all’Aula. Per 

quanto riguarda l’ambiente vi sono concorsi a scuola, indetti da Ecocar, per la sostenibilità. Questo 

concorso si chiama “ il mio mondo Green “. Il Presidente afferma che questo è stato proposto più 

volte dalla Commissione e finalmente è stato indetto. Un altro concorso indetto dalla Regione 

Calabria, invece, ha il titolo di “ La Scuola al Centro, ogni lattina vale “ questo concorso è già 

partito e molte scuole vi stanno partecipando. Questo secondo progetto è già stato attivato l’anno 

scorso sulle spiagge ed alla fine della raccolta veniva costruita la famosa bicicletta. I promotori di 

questa iniziativa sono la Regione, Parchi marini Regionali ed il consorzio imballaggi CIAL. Questo 

progetto, consente la realizzazione di una bicicletta nel segno della promozione della sostenibilità. 

Invece con il progetto della Ecocar si possono vincere una LIM, un Proiettore o altri strumenti 

scolastici. 

Il Commissario Termini, sostiene che bisognerà incontrare i Dirigenti scolastici per incentivare i 

ragazzi alla Eco-sostenibilità ed al riciclo. Occorre insistere con le scuole perché parte tutto da lì. “ 

Il Futuro passa dalle scuole, ad esempio io come gruppo politico nella prossima estate organizzerò 

una iniziativa, dove a nostre spese compreremo dei posacenere da ombrelloni o da spiaggia, così 

da distribuirli sulle spiagge ai bagnanti. Sono queste le iniziative che bisogna organizzare, 

facciamoci promotori ed esecutori senza delegare sempre le Associazioni o le scuole. Scendiamo 

in campo anche noi  come esecutori delle nostre iniziative. Il Presidente ed i Commissari, 

convengono sul fatto di sensibilizzare la popolazione con concorsi ed iniziative. 

Lo stesso Presidente, annuncia che la commissione si farà promotrice di iniziative relative alla 

Eco-sostenibilità. 

Il Presidente, non essendoci altri interventi all’OdG, passa alla lettura dei Verbali  del 03; 04; 05 

Agosto 2021 

La Commissione si chiude i lavori alle ore 16:30. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 14/02/2022 

 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.     Il   Presidente  la 2^ Commissione 

        Giuseppe Cutrullà                      Maria C. Corrado   


